

Por Gracia

Descripción

[SRD072511](#)

Romanos 9:1-9

Bienvenido a Reflejando a Dios.

“Papúa Nueva Guinea es un país del cuarto mundo”, dijo el misionero al grupo misionero de corto plazo. Uno preguntó: “¿La gente entiende la santidad del corazón?” y todos estábamos ansiosos de oír la respuesta. La gente canta con mucho entusiasmo, testifican con gozo, pero las diferencias externas en nuestras culturas son evidentes. En los servicios de las iglesias, conocimos personas con cicatrices de brujería y tatuajes faciales. ¿Cuál sería la respuesta del misionero?

El misionero hizo una pausa. Pensó en los cristianos de la junta nacional de la iglesia. Con lágrimas, dijo, “los hombres de esta nación en la que sirvo son tan piadosos como cualquier hombre con el que he servido en cualquier iglesia de cualquier parte del mundo”.

No es nuestra cultura, no es el color de nuestra piel, y no es la naturaleza de nuestros pecados pasados lo que define nuestra vida espiritual. La gracia de Dios nos hace “hijos de la promesa”.

Abraza una vida santa... visita reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/07/26